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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考 担当課

1
公民館に駐車場がないので公民館北側の雑種地を駐車場にできない
か？

公民館と町営住宅駐車場の間は1.3ｍと狭く通れません。乗り
入口を整備したとしても、ため池の法面となっているため雨天
時の安全性の面から駐車場としての利用は難しいと考えており
ます。
まずは、神の浦公園（ちびっこ広場）を御利用いただき、周辺の
土地利用につきましては今後、調査し検討してまいります。

全般 町長
まちづくり課

建設課

2
県営住宅は入居募集が中止され３棟とも半分しか入ってない。取り壊す
予定があるのか？

佐賀県建築住宅課に確認し、次のように回答いただきました。
「県内県営住宅の築年数が古い順に改修を進めており、改修
の際には１棟当たり10室ほど管理空き屋をつくり、入居者に一
時移動いただきながら居室の改修を行っています。県営本桜
団地については、ここ２～３年の予定はなく、すでに空家が10室
以上あるため入居者募集は中止しておりません。」

その他 町長 定住促進課

3
町営住宅の郵便ポストが壊れてガムテープでとめている。修繕できない
のか？

修繕の手続きを進めております。

→修繕が完了しました。
その他 町長 定住促進課

4
町道敷きに20本あり、毛虫と冬の枯葉の掃除に困っている。支援等はで
きないか？

道路に係る枝については、基山町で切らせていただいておりま
す。13区で植えられた経緯もあり、毛虫や枯葉について町で実
施することは難しいと考えております。
まちづくり基本条例に基づくまちづくり計画を策定し、まちづくり
基金事業に申請いただければ、計画期間において毎年30万円
を上限に支援できますので、13区で計画策定委員をつくってい
ただき、13区の未来を描く計画を策定いただきたいと考えてお
ります。

くらし 町長
建設課

まちづくり課

5
県公園北側の樹木の枝が民地に入って困っている。樹木の伐採をお願
いしたい。

状況を確認し町で伐採します。スケジュールは検討中です。

→現在伐採に係る費用を見積依頼しておりますので、予算の
確保でき次第年内をめどに実施する予定です。

まちづくり 町長 建設課

6
公民館からたんぽぽ保育園までの道路及びため池を横断する歩道（フェ
ンスの中）の草刈について

現在、準備を進めており、出来るだけ早く実施いたします。

→作業が完了しました。
まちづくり 町長 建設課

→ は、後日の調査結果等に基づき、新たな回答や考え方等を追記
したものです。
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→ は、後日の調査結果等に基づき、新たな回答や考え方等を追記
したものです。

7
立山歯科から北本桜３丁目までのガードレールが錆びている。対処でき
ないか？

錆びているガードレールのパイプを交換します。町全体で改修
の調査を行っており、優先順位をつけて優先順位の高い順に
実施してまいります。

→７月30日に13区長と協議し、13区から要望されている交通安
全施設の修繕等の中でもガードレールのパイプの交換を最優
先に実施したいたいと考えております。早ければ令和４年度に
修繕を行いたいと考えております。

くらし 町長 住民課

8

グレーチング整備を進めていただいているが、本年度は落ち葉清掃の問
題もありますので、北本桜１、２、３丁目付近の道路にお願いできない
か？

今年度の工事で北本桜１、２、３丁目付近の道路に設置いたし
ます。

まちづくり 町長 建設課

9
自動車学校の車がスカイパークの所を通っているようですが、通らない
話だったのでは？

自動車学校と協議して通る車を減らしていただいておりました
が、最近は増えてきているようですので再度自動車学校と協議
してまいります。

→７月30日に学校長と協議してまいりました。
平成29年に役場、６区及び自動車学校で以下のとおり協議して
おりましたが、昨年から校長が交代しており、引継ぎが出来て
いなかったようで再度徹底しますので、御理解のほどよろしくお
願いします。
＜H29協議＞
【協議内容】平成３年の覚書では、桜町線の利用は３号線側道
（刈又線）ができるまでだったのに、全く刈又線を使っていない。
【協議結果】覚書の引継ぎができていなかった。
①教習者以外の車両は、全て通らなくする。
②教習者の中で３号線に出る車両だけは、刈又線から出るに
は危険なため、認めてほしい。それ以外は、徹底して刈又線を
使用する。
③戻ってくる車両は全て刈又線を通るが、自国により信号停車
車両が多い時のみ教習時間の関係で例外的に桜町線の利用
を認めて欲しい。

その他 町長 建設課
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→ は、後日の調査結果等に基づき、新たな回答や考え方等を追記
したものです。

10 小郡との水路の管理の件はどうなったか？

小郡市の国土調査が完了し、所有者と管理者が明確になり当
該水路の草刈等の管理については、水利権者の５区が行うこと
を確認したところです。敷地については小郡市にあり、複雑な
面もありますので今後も小郡市と話してまいります。

全般 町長 産業振興課

11
割田団地から西依建設に向かうルートでコミュニテイバスと離合しにくい
ときがある。コースの変更はできないか？

割田団地から西依建設に向かうルートでの乗降者数を確認し、
利用者数が少ないようであればルートの変更を検討してまいり
ます。

→確認したところ、上町交差点からのS字部分の離合ができな
いことでしたが、利用者がおり、ルート変更は難しいので、御理
解と御協力のほどお願いします。

まちづくり 町長 定住促進課

12 野良猫の餌やりについて基山広報に記載があった。

野良猫の寿命は５年程度と短かく、エサを与えると繁殖し不幸
な命が増えることになります。餌を与えるなら避妊手術して家で
飼っていただくか、できないなら餌を与えないでください。中途
半端なかかわり方をしないようにお願いいたします。

くらし 町長 まちづくり課

※分野は、全般・くらし・福祉・産業・まちづくり・教育・その他のいずれかを選んでください。

3 Ｒ3町長懇談会議事録（とりまとめ）.xlsx13区


